Postulat

## für den Erhalt der Tramverbindung Kronenplatz - Bahnhof SBB

Wie den Medien zu entnehmen war, plant Basel-Stadt umfangreiche Veränderungen im Tramnetz. Offenbar soll die bisherige Tramlinie 2 "Kronenplatz - Eglisee" massiv verkürzt und nicht mehr über den Bahnhofplatz, sondern nur noch als kurze Stichlinie in die Innenstadt betrieben werden. Dies würde für eine grosse Zahl von bisherigen treuen Nutzerinnen und Nutzern des Trams, die im westlichen Ortsteil von Binningen wohnen, eine erhebliche Verschlechterung des Angebots bedeuten.

Der Gemeinderat wird beauftragt, zu prüfen und zu berichten, wie eine direkte Tramverbindung Kronenplatz - Bahnhof SBB erhalten werden kann. Alternativ wäre zu prüfen, mit welchen Massnahmen der Gemeinderat die Realisierbarkeit direkter Zugänge von der Margarethenbrücke mit Treppen und/oder Rampen auf die Perronanlagen des Bahnhofs SBB und damit eine direkte Erreichbarkeit dieser wichtigen Verkehrsdrehscheibe fördern könnte.

Binningen, 9. Februar 2009

Einwohnerrat Binningen CVP Fraktion

A Brankfons Millenen Mokar